

domingo 13 de octubre de 2024

El Consejo de las Mujeres avanza en la redacción del Plan para la Igualdad Efectiva y el programa del 25N

Dailos González anima a colaborar con el proceso participativo que se abre para la elaboración del Plan



El Consejo Municipal de las Mujeres de La Laguna, celebrado esta semana en el antiguo Convento de La Laguna, ha presentado los avances en el desarrollo del III Plan Estratégico para la Igualdad Efectiva de Mujeres y Hombres (PEIEMH) y las acciones ya confirmadas con motivo de la celebración del próximo Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, que se celebra el 25 de noviembre en todo el mundo.

El concejal delegado de Igualdad y Mujer, Dailos González, ha presidido la sesión, en la que la responsable de la redacción del Plan de Igualdad, Natalia Oldano, de la entidad Mosaico, explicó que se abre ahora un proceso participativo con entrevistas para el desarrollo del diagnóstico. El objetivo es establecer

una radiografía de los avances en materia de igualdad que se han llevado a cabo para que el plan sea realmente efectivo.

En este sentido, Dailos González animó a colaborar con el proceso participativo “ya que cuantas más personas contribuyan, más fiable será ese diagnóstico y el documento se traducirá en políticas más efectivas a la hora de fomentar la plena igualdad entre hombres y mujeres”.

Por otro lado, desde el área de Igualdad y Mujer se presentó al Consejo un avance de la programación que se está confeccionando en torno al 25 N. Si bien el programa de actos aún no está cerrado, sí que está confirmada ya una exposición dedicada a las mujeres represaliadas durante la Guerra Civil y la dictadura en La Laguna, así como obras de teatro, conciertos, talleres formativos y divulgativos, entre otras iniciativas. El 25N contará también un espacio en La Noche en Blanco. El acto institucional tendrá lugar el mismo lunes 25 de noviembre con la lectura de un manifiesto y la participación de responsables públicos y las entidades sociales”.

“Queremos que todo el mes de noviembre sirva para visibilizar la lucha contra la eliminación de la violencia de género, conmemorar a tantas mujeres que han sufrido este tipo de violencia a manos de sus parejas y reforzar nuestro compromiso para trabajar conjuntamente contra esta lacra”, expresa Dailos González, quien agradece el respaldo del Consejo a estas acciones.



El Consejo Municipal de las Mujeres es un órgano asesor, de consulta y seguimiento de la gestión municipal en todas aquellas acciones que incidan en la promoción de la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres, así como un cauce para animar y potenciar la participación de las mujeres en la vida ciudadana y la coordinación en políticas de igualdad de los colectivos que lo integran.